

TOP10_Mögliche Kita-Tarife

sozialverträgliche Gestaltungsmöglichkeiten am Beispiel 70/30 für den Krippen- und 60/40 für den Kindergartenbereich.

	Kinder- zahlen	Tarif	70/30		Prozentuale Steigerung auf	aktuell	Neu
KK	12	5	207,85 €	89,08 €	93,77%	95,00 €	142,50 €
	6	6	317,66 €	136,14 €	118,38%	115,00 €	172,50 €
	17	7	427,46 €	183,20 €	135,70%	135,00 €	202,50 €
	66	8	537,26 €	230,25 €	158,80%	145,00 €	217,50 €
	55	9	647,06 €	277,31 €	178,91%	155,00 €	232,50 €
	32	10	756,86 €	324,37 €	180,21%	180,00 €	270,00 €
Summe:	188		482,36 €	206,72 €	150,35%	137,50 €	206,25 €

Die durchschnittliche prozentuale Steigerung um 50 % wurde auf die aktuellen Tarife angerechnet. Dies ergibt die neuen möglichen Beiträge.

	Kinder- zahlen	Tarif	60/40		Prozentuale Steigerung auf	aktuell	Neu
KG	12	5	123,11 €	82,07 €	102,59%	80,00 €	104,00 €
	7	6	164,88 €	109,92 €	115,71%	95,00 €	123,50 €
	26	7	206,65 €	137,77 €	119,80%	115,00 €	149,50 €
	102	8	248,43 €	165,62 €	138,02%	120,00 €	156,00 €
	171	9	290,20 €	193,47 €	148,82%	130,00 €	169,00 €
	69	10	331,97 €	221,32 €	147,54%	150,00 €	195,00 €
Summe:	387		227,54 €	151,69 €	131,91%	115,00 €	149,50 €

Die durchschnittliche prozentuale Steigerung um 30 % wurde auf die aktuellen Tarife angerechnet. Dies ergibt die neuen möglichen Beiträge.